

Carta de Francisco Ayala a Ricardo Gullón (01/04/1968)

1 de abril de 1968

Querido Ricardo:

Recibo tu carta y te contesto a toda prisa, pues, entre otras cosas, estoy para emprender el viaje a California.

Ya sé yo, imagínate, cuáles han sido tus razones para no aceptar lo de Chicago y, aunque me hubiera gustado mucho que fueses allí, y además creo que te hubiera convenido hacerlo, las entiendo y las respeto. Sin embargo, mi temor es que, no yo, sino la gente, piense que es inútil ofrecerte nada en otra parte, pues en realidad no quieres moverte de ahí: no otro alcance tiene mi broma sobre Tejas arriba. Por otro lado, tu obra es tan importante y tu prestigio tan firme que, cuando realmente quieras mudarte, no han de faltarte excelentes oportunidades. Ahora tienes ese tiempo libre, y escribirás tu libro, y descansarás, y estarás tranquilo, y mañana será otro día.

Todavía no sé yo, en el de hoy, cuando vamos para España. Lo resolveré a mi regreso de California, que será dentro de quince días; pero, como le decía a Agnes, es seguro (dentro de la incertidumbre de todo lo humano) que pasaremos en Madrid los meses de junio y julio. Entonces, allí nos encontraremos, y podremos charlar despacio de todo.

Ahora, te dejo. Recuerdos a Agnes de nuestra parte, y un abrazo para tí de

Ayala.-

REMITENTE: Ayala, Francisco

DESTINATARIO: Gullón, Ricardo

DESTINO: S.I.

ORIGEN: S.I.

FICHA DESCRIPTIVA: [Carta mecanografiada con firma autógrafa y con membrete:] THE UNIVERSITY OF CHICAGO / CHICAGO 37. ILLINOIS / DEPARTMENT OF ROMANCE LANGUAGES AND LITERATURES / 1050 EAST 59TH STREET